

Lámpara de pie

- Lámpara de pie

Lámpara de pie, ca. 1918-1929

Manufactura Lightolier

Estados Unidos

Casa-Museo Tomás Morales



LA CASA LIGHTOLIER SE FUNDÓ EN 1904, en los primeros momentos de las instalaciones eléctricas. Por esa misma fecha Bernhard Blitzer crearía la New York Gas Appliance Company, en el número 42 de Bowery, en la parte baja de Manhattan, lugar en el que la empresa vendió durante bastante tiempo lámparas de gas y los nuevos modelos eléctricos. Pero no será hacia 1910 cuando empiecen a diseñar sus propios modelos. No obstante, habrá que esperar hasta 1918 para que la empresa se rebautice como Lightolier. La mayor expansión tuvo lugar en la década de los veinte, añadiendo renovadas instalaciones y tiendas por todo el país. Lightolier deriva del vocablo inglés para designar a la luz (Light) y “chandelier”.

La lámpara que nos atañe, rara en el mercado español y por ende en el canario, puede datarse entre 1918 y 1929. El pie, de bronce y latón, conserva la etiqueta original con el modelo y el número de patente. Cabe destacar la labor de la tulipa, con difusor de aluminio interior (típico de las producciones del período Art Déco), en cristal doblado, de tonalidad ámbar hacia la taza y cubierta de color lechoso, con decoración esgrafiada con palmeras y caras, en un claro intento por recordar el repertorio del teatro griego clásico.

